

山田小学校だより

【学校教育目標】「やさしく」「かしこく」「たくましく」 2024. 5. 28 文責:校長 村川 司麻 平戸市立山田小学校(平戸市生月町山田免 511) TEL0950(22)9243/FAX0950(53)1004

https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/yamada

心一つに全力で挑戦した運動会!



5月19日(日)、五月晴れの下、春の運動会が開催されました。『みんなの心を一つに全力で挑戦!』をスローガンに掲げ、全校児童30名が力を合わせ、演技や競技を全力で頑張ることができました。練習の時から6年生が中心となって全校をまとめ、当日は見事な応援を発表し

合うことができました。まとまりのある大きな声で、工夫いっぱいの素晴らしい応援を見せてくれました。また、笑顔いっぱいの全校ダンスの力強い決めポーズも光り、熱戦の玉入れ、みんなでつないだりルーなど、とてもかっこよく見えました。上級生の姿を見て頑張る低学年、初めての係活動にも一生懸命取り組む中学年、最後まで自分たちの役割をやり遂げようとする高学年の姿には子どもたちの成長ぶりがうかがえ、スローガン通りの全員で全力を出し切った思い出に残る運動会になったと思います。当日は、たくさんの方々のご協力、ご声援により、子どもたちが尚一層の力を発揮することができ、輝いて見えました。また、150周年記念事業「ドローンによる人文字の空撮」では、元参議院議員金子原二郎様をはじめ多くの皆様のご参加をいただき、立派な撮影ができました。お礼申し上げます。1学期も後半に入ります。運動会での成長を大切にしながら、学習や生活の充実を図っていきます。運動会では、学校に対するご芳志等も頂戴し、深く感謝申し上げます。今後ともご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



運動会がんばりました!

Oお母さんに「おどりが上手にできたね」と言われました。これからも笑顔を大事にしようと思いました。係の仕事もがんばりました。($Y \cdot T$)

O放課後、みんなでリレーの練習をして、上達できるようにがんばりました。挑戦というテーマにそって、協力することができました。自分の目標に向かった運動会になりました。(1・T)

〇先生から表現の時「完ぺき」と言われたので、自信をもって、本番で大きな声を出してかっこよくおどり、成功しました。(S・K)

○ぼくは、玉入れをがんばりました。練習の時は、赤組に点差をつけられ、ずっと負けていました。本番になり、一回戦も二回戦も互角に戦って、一回戦で白組が1点多く点を入れ、ぎりぎり赤組に勝って感動しました。 (K・N)

○応援団長として、家族や保護者の皆さんの前で堂々とできて、いろんな人にほめられて、団長をやってよかったと思います。次も、低学年を引っ張りたいです。 (S・K) ○ぼくは、最初、負けたらいやだなあと思いました。だけど、団長から「負けても勝ってもみんなでがんばったらそれでいいんだよ」と言われて、心に響きました。おかげで、自分に自信がつきました。楽しく運動会を終えることができました。 (S・U)

〇お母さんや地域の人に、「団長として、白組を引っ張っていけたね」「リレーのアンカーがかっこよかったよ」と言われたのが、一番心に残りました。言われた時、団長をしてよかったと心の底から思いました。小学生最後の運動会にたくさんの思い出ができてよかったです。中学生になっても団長に負けないくらい声を出してがんばります。みんな、ありがとう! (R・N)



🐚 6月行事 🛚 🗓

1日(土)少年の日

3日(月)クラブ活動

4日(火)少年の主張校内発表

9日(日)少年の主張大会(平戸文化センター 12時半~) 代表 西澤隆太朗くん『なんでもあるぼくの町』

10日(月)クラブ活動

12日(水)水泳指導(低・中学年①)

14日(金)水泳指導(高学年1)

16日(日)家庭の日

17日(月)委員会活動

18日(火)保健集会

19日(水)水泳指導(低・中学年②)

21日(金)水泳指導(高学年②)

25日(火)長崎県立美術館特別プログラム(中・高学年) ※弁当持参(3~6年)

26日(水)水泳指導(低・中学年③)

28日(金)水泳指導(高学年③)